

DISA JAÉN IMPLEMENTA PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN CON MÉDICOS CIRUJANOS.

Para detección de posibles casos del COVID-19.

Jaén, 15 de junio del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén, viene implementando con un mayor numero de recurso humano profesional el Primer Nivel de Atención, es decir los establecimientos de salud público de categoría 1-I y 1-II, respectivamente con la finalidad de detectar en este nivel los posibles casos de Coronavirus en sus respectivas jurisdicciones.

Fue el propio Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano quien personalmente presentó a los médicos que a partir de la fecha iniciaron sus actividades en el Centro de Salud de Magllanal, Nuevo Horizonte y Montegrande y mas adelante el Puesto de salud de Chamaya y otros de primera línea de atención.

En el C.S. de Magllanal a partir de hoy se suma a las tareas médicas el Médico Cirujano Herbert De Mora Jimenez y en el P.S. de Nuevo Horizonte el Médico Cirujano Gustavo Saavedra Gutierrez.



